
路路边边银银杏杏频频遭遭市市民民““野野蛮蛮””采采摘摘
园林绿化部门希望市民爱护绿化树木

本报9月9日讯 (记者 李楠
楠 ) 通往烟台驾驶员考试基地
的公交有56路和57路车。近日，有
市民致电本报反映，57路公交车
驶近驾考基地站点附近时存在
有站不停，无站乱停的现象。

“站牌上明明写着曹家庄下
一站是驾驶员考试基地，但有的
57路车司机走到这里停车，有的
却不停，而在之前的福祖公司
前，明明没有站，有的司机却每
次走到这里都停车。”近日，一位
市民致电本报说，“这是不是有
站不停，无站乱停？”

随后，记者来到市民反映的
路段，记者看到57路车所行驶的
路线中，福祖公司、曹家庄、驾考
基地三个地点均没有设置站牌，
直到驾考基地北站才有明确的
站点，正如市民反映的一样，在
驾考基地那一站有的 5 7路车停
车，有的则直接驶过，而在福祖
公司大门处，司机一般都会停
车。

记者致电市公交公司热线，
工作人员说，“市民反映的路线
正在修路，57路车目前行驶的路
线是临时路线，因此没有设立站
牌，福祖公司站是个临时站。而
临时路线暂时没有驾考基地这
一站，不过，市民可以提前跟司
机沟通，在驾考基地附近下车。
等到路修好了路线将会恢复正
常。”

57路公交车

到站停车有点乱

入入住住刚刚两两年年就就开开始始维维修修地地下下室室
居民担心楼房存安全隐患

本报9月9日讯 (记者 于飞 ) “房
子刚刚住了两年，地下室又开始施工，
楼房的质量是不是存在问题？”9日上
午，市民王先生反映，他所住的毓秀家
园小区，最近地下室在施工，不仅扰民
还有粉尘污染，而且他最担心的是楼
房存在质量问题，也担心下面施工会
影响到楼上的安全。

9日上午，记者来到芝罘区毓秀家
园小区，看到在地下停车场的入口停
放了两辆工程车辆，随后记者进入到
地下停车场，在入口处就听到里面的
噪音比较大，几位施工人员正在负一
层打磨新铺的地面，负二层的施工人
员在用混凝土铺地面。

小区居民王先生告诉记者，他是
2 0 1 2年6月份入住的，房子刚刚住了2

年多，地下室就开始施工，“我不得不
怀疑，这个楼房的质量本来就存在问
题。”王先生说，他还担心，楼底下轰

隆隆地施工，楼上的安全也会受到影
响。“从施工开始，我们家里就不敢开
窗，粉尘满天飞。”王先生说，现在住
在楼上提心吊胆，大问题小问题想想
就觉得害怕。

记者来到小区物业办公室，物业
王主任告诉记者，地下车库之所以进
行施工，是因为之前的地面磨损比较
严重，导致车库里的粉尘比较多，居民
反映车停在车库里几天不开，车上就
是一层灰，为了解决这个问题，物业决
定自己花钱重整地面。

王主任表示，地下停车场只是对
路面进行维修，并不是因为楼房存在
质量问题，也不会影响到楼体的整体
安全，居民可以放心。王主任说，对于
粉尘和噪音污染他们正在想办法降到
最低，休息时间不施工，从地下车库运
出的建筑垃圾也是先洒水除尘之后再
运输，希望居民能理解。

本报9月9日讯(见习记
者 朱文朋) 秋天是银杏
果成熟的季节，而原本作为
绿化用树的银杏树，因为结
了果子，也随之成为市民拿
着棍子敲打采摘的对象。

9日上午，在观海路与
桐林路交会处附近，记者就
发现了这么一位拿着棍子
打银杏果的市民。这位市民
说，自己有高血压，而银杏
果正好有降血压的功效，加
上今年新鲜的银杏果还没
有上市，所以拿着棍子来打
一些。“拿回去把皮去掉，放
在锅里煮熟，吃里面的果

仁。”这位市民说，但是银杏
果不能多吃，每天吃十来颗
就行，吃多了有毒。

然而这位市民也知道
园林部门不让采摘，并说每
天都会有巡逻的人。“来人
了就不让摘了。”在这位市
民采摘的银杏树上，可以看
见有一部分树枝已经折断，
而在树下，更是落了许多绿
叶和树枝。

一位环卫工说，拿着竿
子敲打银杏树采摘银杏果
的市民大都是在下午五点
半和早上五六点钟出来，往
往早上上班时许多银杏树

下就是一堆树叶和树枝。
“不好扫啊，加上之前自

己落下的树叶，更给我们制
造麻烦。”这名环卫工人说。

对此，烟台市园林处绿
化科一名工作人员说，市民
完全可以等银杏果成熟掉
落之后捡拾，没有必要对银
杏树进行破坏。“一方面影
响市容，另一方面对树造成
破坏还影响了环卫工人的
工作。”这位工作人员说，虽
然每天都会有人巡查，但并
不可能做到无缝隙地监控，
希望市民能够爱护公共财
产，爱护绿化树木。

地下负一层，施工人员正在打磨新铺的路面。 本报记者 于飞 摄

银杏果又称白果，具有
一定的药用价值。记者采访
中得知，不少市民收集银杏
果是为了入药，他们称吃了

银杏果对身体好。
医生提醒，银杏果这

种 中 药 材 其 实 是 一 把 双
刃剑，用好了可以治疗很

多 疾 病 ，但 患 者 需 按 医
嘱，经过严格处理才能适
当食用，盲目生吃则会中
毒。

在锦绣好家小区8号楼
前，有一辆满载货物的面包
车。业主们介绍，这辆车已经
停着一年多没动了，有人猜
测，可能是有的业主搬家后就
地当了仓库用。物业希望该车
主能及时把车挪下窝。 本报
记者 王敏 摄影报道

谁谁的的车车
快快挪挪挪挪吧吧

有市民在采摘路边银杏果。
见习记者 朱文朋 摄
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